

## Alcaldía: Aumenta un 53% los vecinos que consideran a Móstoles como una ciudad con poca contaminación acústica.

Fecha de publicación: 29/10/2014 0:00

### Descripción:

**En el año 2010 los mostoleños consideraron en el 30% de los casos que la ciudad no se caracteriza por tener altos niveles de ruido, percepción por la que apuestan ya el 46% de los vecinos, es decir 16 puntos más.**

**Este 46% situaría a Móstoles, en relación con las ciudades españolas, mucho mejor que Málaga (43%), Barcelona (33%) y Madrid (31%).**

**En enero de este año se aprobó la realización de un Plan de Acción Municipal contra el Ruido, con el objetivo de arbitrar las medidas necesarias para mejorar la calidad medio ambiental acústica del municipio.**

**"Desde nuestro compromiso con la defensa del descanso y convivencia de los vecinos en la ciudad, se tomarán cuantas medidas sean necesarias para garantizar el descanso de los vecinos, con el objetivo de reducir al máximo la contaminación acústica de la ciudad", ha adelantado Ortiz.**



El Alcalde, Daniel Ortiz, ha explicado que, según un estudio de la Universidad Rey Juan Carlos, el número de mostoleños que considera a Móstoles como una ciudad con poca contaminación acústica se ha incrementado en los últimos 4 años en un 53%.

Así, desde 2010 la percepción ciudadana con respecto a la contaminación acústica de la ciudad ha mejorado notablemente gracias a las medidas puestas en marcha por el Gobierno municipal, en virtud del Plan Estratégico y el Plan de Gobierno.

A tenor de los datos, en el año 2010 los mostoleños consideraron en el 30% de los casos que la ciudad no se caracteriza por tener altos niveles de ruido, percepción por la que apuestan ya el 46% de los vecinos, es decir 16 puntos más.

Este 46% situaría a Móstoles, en relación con las ciudades españolas, mucho mejor que Málaga (43%), Barcelona (33%) y Madrid (31%).

Precisamente, en enero de este año se aprobó la realización de un Plan de Acción Municipal contra el Ruido, con el objetivo de arbitrar las medidas necesarias para mejorar la calidad medio ambiental acústica del municipio.

"Desde nuestro compromiso con la defensa del descanso y convivencia de los vecinos en la ciudad, se tomarán cuantas medidas sean necesarias para garantizar el descanso de los vecinos, con el objetivo de reducir al máximo la contaminación acústica de la ciudad", ha adelantado Ortiz.

**Más información en:**

- [www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)
- [www.conectamostoles.com](http://www.conectamostoles.com)
- [www.danielortizespejo.es](http://www.danielortizespejo.es)
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: [www.facebook.com/danielortizespejo](http://www.facebook.com/danielortizespejo)